
ニュータウンに
住んで48年!

⽇本建設

 ニュータウン公⺠館前の道路は、スピ

ードを出す⾞が多く、公⺠館の利⽤者

や、登下校する⼦どもたちを⼼配した市

⺠から相談が寄せられていました。

 イナミネがすぐさま動いた結果、交通

標識の設置や、横断歩道と停⽌線の引き

直し、さらに⾞のスピードを抑制する道

路の滑り⽌めが実現しました!

イナミネ伸作後援会ニュースNo.42

伸
作イナミネ

公明党浦添市議会議員

ニュータウンの
 ����ために全⼒!

LINE友だち登録→

公⺠館前の道路の安全を整備

LED防犯灯を設置
 ⼤平⽅⾯から市役所に向かう際に通⾏するニュー

タウンの坂道。利⽤者が多い道路にもかかわらず、

夜間は暗く「通りたいけど、不安になります」との

声が寄せられていました。

 イナミネはすぐに市へ掛け合い、設置を要請。

２０２０年１１⽉、LED防犯灯を設置することがで

きました！�イナミネは市⺠の安全のために、迅速に

動きます！



イナミネ伸作は
ニュータウンに⻑年
住んでいるからこそ
皆さまの要望に的確に応え
スピーディーに実現します

 ⼤平からニュータウンに
 ⼊る道路の凸凹を修繕

 マンホールを
10か所以上整備
 ニュータウン⾃治会内のマンホールに

⾼齢者がつまづいて転倒してしまい、救

急⾞で搬送されました。イナミネは市職

「うらちゃんmini」
　浦添市の新たな移動手段！デマン
ド型コミュニティバス「うらちゃん
MINI」が誕生。イナミネの取り組み
で実現し、喜びが広がっています！

うらそえ
イナミネ実績

員、関係者に呼びかけ、対策を協議。予算が

確保され、⽼朽化したマンホールの取り換え

と道路の舗装が実現しました。さらに調査を

要請し、10か所以上が整備されました。

 ⼤平からニュータウンに上がってい

く道路に⼤きな⽳があいていることを

受け、イナミネは市の道路課と連携を

取りました。その後凸凹が修復され、

安全に通れるようになりました！

 イナミネは⼩さなことも⾒逃さず、

市⺠のために⾏動します！

これもやりました!


